
智行理财网
以卡办卡好不好 以卡办卡百分百成功吗

当你想去申请办理一张大额信用卡却苦于没有足够的财力证明时，也许会有人建议
你先把一张小额卡，当这张小额卡养肥了以后，再用这张信用卡去申请其他信用卡
，这就叫以卡办卡！

以卡办卡好不好？能百分百成功吗？

因为银行存在竞争关系，所以以卡办卡的信用卡往往会比第一张信用卡的额度高一
些；如果老铁的授信过大，就另当别论。

哪些银行支持以卡办卡呢？

民生、兴业、华夏、交通、光大、浦发、中信、广发、中国银行等等都是支持的。
不过以卡办卡是需要在柜台里面办理的，老铁就需要注意了。

以卡办卡呢，其实也是有些基础的条件的。首先是该卡必须持有六个月以上、额度
在五千以上、没有逾期记录，如果满足这三大条件，就可以办理啦。

当然啦，以卡办卡也不会是百分百成功。当我们拿到一张额度不是很满意的信用卡
，应该这么做呢？

其实银行的信用卡都是有成本的，如果老铁拿到额度不是很满意的信用卡而销卡，
无疑就会增大银行的成本。而且低额信用卡通过自己养卡，更容易得到良好的信用
。只要每月消费相应额度，没有逾期。通过时间的积累，就会被银行认定为优质的
客户。要是我们通过了银行的考核期，将手中的额度慢慢提升上来，再去申请你想
要的卡，就变得更加简单了！
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